

えがお

No.09

2023年11月1日発行



おもて 思い出いっぱいできました！

ねん 4年ぶりのバス旅行に
りょこう
こ ミシガンびわ湖クルーズへ行ってきました。
こ 優雅な雰囲気『梅の花』で
ゆうが ふんいき うめ はな
らんちタイム、めんたいパークでは見学や
けんがく
お買い物など、ゆっくりと県内を堪能しまし
かたの
た。お母さんお父さんやマイルドの仲間と楽
かあ とお しく会話されていたみなさんの晴れやかな
かあ とお 笑顔がたくさん見られました！



マイルド五個荘広報

発行：社会福祉法人グロー マイルド五個荘
東近江市五個荘山本町 348-2
TEL/FAX:0748-48-6025



今月の予定

第3弾

ワクワクフライデー

第3弾を迎えたわくわくフライデー！今回はカラオケボックス、ボーリング、山登り、と候補を出して3つの中から好きな物をひとつ選んで参加されます。皆さんと楽しいひとときを過ごしましょう。

おおきなほほえみまつり



みんなで盛り上がりました！



のどとからだ自慢大会」では
 おおきなほほえみまつりが能登川作業所で開催されました！「のどとからだ自慢大会」では
 やまかわあきお みごと いちりんしゃ だま じざい あやつ あか
 山川晃生さんが見事なペダルさばきの一輪車とけん玉を自在に操り赤じゅうたんを
 しっそう あきお かんどう だいかんせい つつ しよくいん
 疾走！！「晃生さんすごーい！」「感動をありがとう！」と大歓声に包まれました。職員
 なか め うる ひと さくひんてんじ ひごろと く
 の中には目を潤ませる人も……。また、作品展示コーナーではみなさんが日頃取り組んでい
 こせい さくひん らいじよう おおく かがた み いただ
 いただいた個性いっぱいの作品を来場された多くの方々に観て頂きました。



10月から当番活動
 が日課になりました。
 それぞれが任された
 役割に責任もって
 取り組んでいます。



新しい役割！
 みんなで担って
 みんなが主役にな
 ります！



～家族会研修会を終えて～

家族会会長 生田里美

10月13日（金）にコロナも落ち着いて久しぶりに家族会研修会を行うことができました。
 会場は、家族会の池田さんが5月にオープンされた「星の子カフェ」。講師には「まちの相談室
 よりそい」の高田佐介さんをお迎えし、家族会より8人が出席してお話しをお聞きしました。
 お話しの中心は、いつどんな時でも、誰であっても（障がいがあっても）、その思いが大切に
 され、自分のことを自分で決めていくことや安心できる居場所の確保が大切であること。そのた
 めに必要な支援やサービス、ネットワークのあり方など、先生のご経験をもとにお話していた
 できました。これから先をどのように過ごしていけばいいのか全く分からない中、少しだけ先
 が見えた気がしました。お話し後は、「星の子カフェ」の美味しいコーヒーやデザートをいた
 だきながら困った事や分からない事をざっくばらんにお話しできました。こうした家の悩みが話
 せる場はとても大切ですね！もっと時間が欲しいと思うくらい大切な時間でした。

